



## Noticias

### Inscríbese al Curso IMPACTA sobre Inteligencia Artificial en Oncología

Desde el 13 de junio y hasta el 15 de julio está abierto el plazo de inscripción para la primera edición del Curso IMPACTA en Oncología, un curso dirigido a oncólogos médicos donde podrán formarse acerca de la aplicación de la Inteligencia Artificial en Oncología y aprender de grandes expertos del sector. Esta actividad de SEOM y Gilead Oncology está acreditada con 1,1 ECTS de la Fundación General de la Universidad de Alcalá. El curso online teórico-práctico, que comenzará el 15 de septiembre, está compuesto por seis bloques en los que los alumnos contarán con contenidos audiovisuales, materiales descargables, cuestionarios y talleres en directo.

[Inscripción](#)



### ESMO Open publica un nuevo estudio con datos del registro AGAMENON-SEOM

La revista *ESMO Open*, órgano de difusión de la Sociedad Europea de Oncología Médica (ESMO), ha publicado el paper *Sex and gender disparities in patients with advanced gastroesophageal adenocarcinoma: data from AGAMENON-SEOM registry*, un artículo sobre las diferencias de sexo y género en pacientes con adenocarcinoma gastroesofágico avanzado con datos del registro AGAMENON-SEOM. El análisis de estos pacientes que recibían poliquimioterapia de primera línea no encontró diferencias en la supervivencia. Aunque las mujeres tenían peor pronóstico histopatológico, patrón de enfermedad metastásica y mayor toxicidad, la asignación al tratamiento y el cumplimiento fueron equivalentes. El artículo está publicado en open access para facilitar su acceso y difusión.

[Artículo](#)

### Zaragoza acoge la VIII Jornada de Cáncer de Mama Hereditario de SEOM, GEICAM y SOLTI



Las terapias dirigidas, la inteligencia artificial aplicada a la detección y los avances en el diagnóstico genético mejoran el manejo del cáncer de mama hereditario. Así se ha puesto de manifiesto en la VIII Jornada de Cáncer de Mama Hereditario, que se está celebrando hoy en Zaragoza organizada por SOLTI y GEICAM, en colaboración con la Sección de Cáncer Familiar y Hereditario de SEOM. El objetivo de la jornada es familiarizar a los especialistas implicados en la investigación, diagnóstico y tratamiento del cáncer de mama hereditario con los requerimientos médicos, éticos y legales de las pacientes, así como con las nuevas oportunidades terapéuticas y sus implicaciones. Las ponencias estarán disponibles en los próximos días.

[Nota de prensa](#)

### Abierta la 5ª acreditación SEOM de Excelencia en Cáncer Hereditario

Desde el 15 de junio y hasta el próximo 15 de septiembre está abierto el plazo de entrega de solicitudes para la quinta acreditación SEOM de Excelencia en Cáncer Hereditario para oncólogos médicos. Comprometida en garantizar la calidad asistencial de los pacientes con cáncer y la adecuada prevención y cuidado de personas con alto riesgo de desarrollar cáncer como las personas con mutaciones genéticas que predisponen a desarrollar determinados tipos de neoplasias, SEOM continúa el proceso de acreditación de sus especialistas. La acreditación en Asesoramiento Genético en Cáncer Hereditario no tiene carácter de obligatoriedad, si bien servirá de referencia y estímulo a los oncólogos médicos, ya que marca un estándar de calidad en esta compleja especialidad.

[Acreditación SEOM](#)

### Última semana para inscribirse al próximo Webtalk de SEOM-SEFH del 21 de junio

Inscríbese al próximo Webtalk Farmacia-Oncología que celebraremos el martes, 21 de junio de 16:30 a 18:00h conjuntamente con la Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria (SEFH). En esta ocasión, estará moderado por el Dr. Martín Lázaro, del Complejo Hospitalario Universitario de Vigo, por parte de SEOM, y la Dra. Estela Quintana, del Hospital de la Santa Creu i Sant Pau, por parte de SEFH. Desde SEOM, la Dra. Teresa Quintana, del Hospital General Universitario de Elche, hablará de cáncer de mama HER2 negativo en estadios avanzados, y desde SEFH, el Dr. Manuel Carrasco, del Hospital Universitario Virgen de la Victoria de Málaga, tratará la prevención de errores en Oncología. Le animamos a ver en diferido los Webtalks ya celebrados, a descargarse las presentaciones individuales de cada ponente y a consultar el programa científico completo en [www.seom.org](http://www.seom.org). La inscripción será gratuita para los socios.

[Inscripción](#)



### Participe en el seminario online sobre pseudoterapias y cáncer el 28 de junio

Le recordamos que el próximo 28 de junio a las 18:00h tendrá lugar el seminario online *Pseudoterapias y cáncer: una amenaza para el paciente*, que surge de la colaboración de SEOM con la Organización Médica Colegial (OMC) y su Observatorio de Pseudoterapias. La Dra. Mónica Granja, secretaria científica de SEOM, participa en este seminario junto a representantes de la Sociedad Española de Hematología y Hemoterapia (SEHH) y de la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC). Las inscripciones ya están abiertas. La asistencia presencial será mediante invitación, pero podrá seguirse el seminario por videoconferencia. Le animamos a consultar el programa científico, a inscribirse y a recomendarlo a sus pacientes.

[Programa e inscripciones](#)

### SEOM2022: Consulte el programa científico completo e inscribáse al Congreso

Puede consultar el programa científico completo del Congreso SEOM2022, que bajo el lema *CerCando el Cáncer* se celebrará en el Hotel Meliá Castilla de Madrid del 18 al 21 de octubre. Asimismo, le recordamos que está abierto el plazo de inscripción para este Congreso.



### Participe en 'Oncomapa', punto de información único de hospitales con Servicios de OM

SEOM reactiva 'Oncomapa', un proyecto innovador de la Sociedad con la colaboración sin restricciones de Janssen Oncology, punto de información único, estandarizado y actualizado de todos los hospitales españoles, públicos y privados, que cuentan con Servicios de Oncología Médica. Por ello, invitamos a participar en el proyecto a todos los Jefes de Servicio que aún no lo hayan hecho, incluyendo los datos de su hospital para que tenga visibilidad, y a aquellos que sí están en el proyecto pero necesitan actualizar los datos, les animamos a hacerlo. Para todos, ponemos a su disposición un servicio de soporte técnico y ayuda a través del e-mail [soporte@oncomapa.es](mailto:soporte@oncomapa.es) y el teléfono 918037279. Visite [www.oncomapa.es](http://www.oncomapa.es)



## +mir

### Encuesta SEOM sobre la situación laboral de los oncólogos médicos jóvenes en España

Como continuación del *Estudio SEOM de cargas de trabajo y de necesidades de los oncólogos médicos en España realizado en 2021*, la Junta Directiva de SEOM ha puesto en marcha un nuevo estudio para conocer la situación laboral de los residentes de Oncología Médica formados en los últimos 8 años en España. Los resultados obtenidos serán la base para elaborar un posicionamiento SEOM que dé a conocer las principales necesidades y sirva para impulsar acciones que permitan mejorar el ejercicio de la Oncología Médica en nuestro país.

Si ha finalizado su residencia de Oncología Médica en los últimos 8 años en España (2014-2021), te animamos a participar en la encuesta on-line. Por favor, solicite su acceso personalizado en [situacionlaboralpostmir@proyctoseom.com](mailto:situacionlaboralpostmir@proyctoseom.com)

## De Socio a Socio

El Dr. José Enrique Alés le indica que los días 28 y 29 de junio se celebrará en Madrid la 15ª Revisión Anual GEICAM de Avances en Cáncer de Mama: RAGMA 2022.

[Más Información >](#)

28  
jun

El Dr. Jose Ángel Arranz le comunica que el 29 de junio tendrá lugar online la jornada del Club de análisis GU: Triple terapia de primera línea para pacientes con carcinoma de próstata hormonosensible metastásico.

[Más Información >](#)

29  
jun

## Premios, Becas y Ayudas de Interés

**XXIII Beca FERRO y IV Proyecto FERRO-MANGO en cáncer de mama**

Plazo: 6 de julio de 2022

[Información y Bases >](#)

## Artículos Científicos

Lancet Oncol, published online June 08, 2022

**Cabozantinib con atezolizumab in patients with metastatic castration-resistant prostate cancer: results from an expansion cohort of a multicentre, open-label, phase 1b trial (COSMIC-021)**

[Comentario](#)

N Engl J Med, published online June 3, 2022

**Adagrasib in Non-Small Lung Cancer Harboring a KRAS<sup>G12C</sup> Mutation**

[Comentario](#)



Copyright © 2022 Sociedad Española de Oncología Médica. Todos los derechos reservados.

Dónde estamos  
C/ Velázquez, 7 - 3ª Planta - 28001 Madrid, España  
Telf: 91 577 52 81

Horario de atención  
Lunes a Jueves 9:00 - 18:30 h  
Viernes 9:00 - 14:30 h

### Suscripción newsletter

Sus datos de carácter personal se van a tratar con la finalidad de mantenerle informado acerca de nuestra actividad corporativa en sentido amplio y para enviarte información sobre temas de actualidad relacionados con la oncología médica que consideramos que pueda resultar de su interés, así como para enviarte nuestros boletines electrónicos e información en tanto no se de baja, lo que podrá hacer en cualquier momento que lo desee enviándonos un email a [dpo@seom.org](mailto:dpo@seom.org). No cederemos sus datos a terceros salvo en los casos previstos en la legislación vigente o por usted consentidos.

Igualmente, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, oposición y eliminación, en cualquier momento escribiéndonos a la atención del Delegado de Protección de datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), [dpo@seom.org](mailto:dpo@seom.org). Para resolver sus dudas en materia de protección de datos se puede dirigir a nuestro Delegado de Protección de Datos o a la autoridad de control: la Agencia Española de Protección de Datos.

[Solicitar baja](#) | [Contacto](#)